

4年学年便り



スマイル



令和元年(2019)10月31日(木)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第4学年担任 11月号



早くも一か月が経ちました!



2学期の大きな行事「運動会」が終わり、1か月が経ちました。運動会での子供たちの姿はいかがでしたでしょうか。一人一人が持っている力を精一杯発揮しようと頑張りました。「ヨッシャ! 来い!!」の練習では、二学期に入ってほぼ毎日、練習に真剣に取り組んでできました。友達同士で教え合うのはもちろん、三年生にも休み時間、優しく教えてあげる姿が印象的でした。本番は大勢の観客が見守る中、全員の心を一つにして演技することができました。「運動会」という大きな行事を乗り越えて、また一つ大きく成長したなど感じています。

長いように思えた2学期も、後半に入りました。11月後半には学芸会があります。自分の役を大事にし、心を一つにした演技を4年生全員で作り上げていきます。少しずつ秋も深まり、日中は過ごしやすい気候になってきました。元気いっぱい楽しく学校生活を過ごせるようにしていきます。

～お知らせ～

学芸会

日時: 11月22日(金) 児童鑑賞日(給食あり)
11月23日(土) 保護者鑑賞日
(4時間・給食なし)
※25日(月)は振替休業日です。
衣装: 裏面をご覧ください。



学校公開～総合防災訓練～

日時: 11月2日(土) 2・3校時
内容: 2時間目 通報訓練(理科室)、
避難所体験(体育館)
3時間目 初期消火(校庭※雨天時は東昇降口)
※1時間目の参観はありません。ご注意ください。

理科

11月から理科「ものの温度と体積」の学習が始まります。学習では、やわらかいペットボトルや、チャックつきビニルぶくろ、マヨネーズの容器等、やわらかい容器を活用して学習をします。一人一つ容器をご準備ください。理科の教科書133ページに学習内容の詳細が記載されていますので参考にしてください。

盲導犬ユーザーの方による授業

二松タイム(総合的な学習の時間)「福祉について考えよう」の一環として、盲導犬ユーザーの方をお招きして、授業を行います。
日時: 11月7日(木) 3・4校時
本日(31日)は、「くにたち点字の会」の方に来ていただいて、点字についてのお話を聞き、点字を打つ体験をしました。2枚作った名刺のうち、1枚を持ち帰っています。

二松ウィーク(個人面談)

11月26日(予備日)から12月2日(11月29日は除く)まで、二松ウィークを予定しております。詳細は、後日学校よりお手紙が配布されます。基本的には、1学期面談をしていないご家庭が対象ですが、ご希望がありましたら、担任までお知らせください。ご多用と存じますが、日程の調整・ご検討をよろしくお願いいたします。